



▲市長の話に聞き入る学生たち

互いに消防体制の強化を目指して  
韓国消防訪問団の視察

9/3

9月3日、韓国京畿道消防災難本部の訪問団25人が消防署東支署を訪れ、本市の消防体制について視察しました。

海外からの視察団の受け入れは今回が初めてとなり、歓迎セレモニーでは友好の証しとして防火衣の交換が行われたほか、日本の消防制度の説明、消防庁舎・車両の紹介などが行われました。

本市の災害対策などについて説明を受けた訪問団からは「市民に対する消防教育は行っているか」「過去にあった停電の復旧までの期間は」など多くの質問があり、互いのまちについての情報を共有しました。

冷涼な気候のもとで伸び伸びと学習  
東京工科大学イングリッシュキャンプ

9/2~6

9月2日～6日、東京工科大学の学生によるイングリッシュキャンプが、日本工学院北海道専門学校で行われ、最終日の6日は市長と学生による意見交換を行いました。小笠原市長は、自身の経験を踏まえ、近年の国際化が進む企業が求める人材として、また、人間性を高める手段として、英語のほかにも中国語や韓国語など第3の外国語を身に付けることを学生に提案。学生からは将来就きたい職業の視点から、企業に自治体が求めるものについて質問があるなど、冷涼な北海道のキャンパスで、自由に意見が交わされました。



◀訪問団との交流の様子

令和6年度  
地区懇談会を開催します

問い合わせ  
市民協働グループ ☎(57)1079

市政に関する情報を市民の皆さんに提供するとともに、皆さんの声を広く聴き、市民と行政による『協働のまちづくり』を進めるため、地区懇談会を開催します。

多くの方に、まちづくりに参画していただける機会ですので、ぜひご参加ください。

申し込みの必要はありません。直接、会場へお越しください。

※詳しくは市公式ウェブサイトをご確認ください。



| 日時             | 場所 (対象地区)                            |
|----------------|--------------------------------------|
| 9月30日 開催済      | ヌプル (登別)                             |
| 10月8日(火) 18時～  | 鷺別コミュニティセンター (鷺別)                    |
| 10月15日(火) 18時～ | コミュニティセンター新生虹の家 (新生)                 |
| 10月18日(金) 18時～ | 鉄南ふれあいセンター (中央、札内・来馬)                |
| 10月29日(火) 18時～ | 市民会館 (幌別西)                           |
| 11月11日(月) 18時～ | コミュニティセンター富久寿園 (富岸)                  |
| 11月15日(金) 18時～ | 鉄南ふれあいセンター (幌別鉄南)                    |
| 11月20日(水) 14時～ | コミュニティセンター泉和園 (旧室蘭信用金庫登別温泉支店) (登別温泉) |
| 11月20日(水) 18時～ | 若草つどいセンター (美園・若草)                    |
| 11月22日(金) 18時～ | のぼりん (青葉)                            |

10月20日(日) 8時～9時 秋のクリーン作戦にご協力ください

小雨決行・大雨時は10月27日(日)に延期 問い合わせ 連合町内会事務局 (市民協働グループ内・☎(57)1079)